

# Pressemitteilung

## PSD Bank Nürnberg wird Premiumpartner der Nürnberg Ice Tigers

- **Unterstützung sowohl des Profiteams als auch der Nachwuchsmannschaften**
- **Prominente Platzierung der Genossenschaftsbank bei allen Heimspielen**
- **Helmut Hollweck: „Wir teilen nicht nur die Leidenschaft für unsere Region, sondern auch Werte wie Menschlichkeit und Toleranz“**

**Nürnberg, 7. Oktober 2025 – Nach der Übernahme der Namensrechte an der Heimspielstätte der Ice Tigers wird die Genossenschaftsbank nun auch Premiumpartner beim Nürnberger DEL-Club.**

Die Nürnberg Ice Tigers und die PSD Bank Nürnberg eG starten in eine gemeinsame Zukunft: Die Genossenschaftsbank und Namensgeberin der Heimspielstätte des fränkischen Eishockeyclubs steigt als Premiumpartner der Ice Tigers und Partner des Nachwuchses ein.

Mit Platzierungen auf der Plexiglasumrandung und einer Bandenwerbung sowie LED-Spots ist die PSD Bank Nürnberg bei allen Heimspielen der Ice Tigers prominent sichtbar und setzt damit ein starkes Zeichen bei der Unterstützung des Hauptmieters der PSD Bank Nürnberg ARENA.

### **Helmut Hollweck: „Wir teilen nicht nur die Leidenschaft für unsere Region, sondern auch Werte wie Menschlichkeit und Toleranz“**

„Mit den Nürnberg Ice Tigers teilen wir nicht nur die Leidenschaft für unsere Region, sondern auch Werte wie Menschlichkeit und Toleranz – sie bilden die Basis für sportlichen wie unternehmerischen Erfolg. Eine umso größere Freude ist es uns daher, den Verein ab sofort als Premiumpartner zu unterstützen. Wir drücken der Profimannschaft und allen Nachwuchsteams die Daumen für eine spannende Saison und freuen uns auf viele mitreißende Heimspiele in der PSD Bank Nürnberg ARENA“, sagt Helmut Hollweck, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg.

Ice Tigers-Geschäftsführer Wolfgang Gastner: „Wir freuen uns außerordentlich darüber, dass sich die PSD Bank Nürnberg als großes Unternehmen in unserer Region klar zum Standort Nürnberg bekennt und sowohl die Profis als auch die Nachwuchsmannschaften unterstützt. Bei den Gesprächen mit den Verantwortlichen hat sich schnell herausgestellt, dass wir am selben Strang ziehen und durch eine starke Zusammenarbeit den größtmöglichen Erfolg für alle Seiten erreichen wollen.“

**Bildunterschrift:**



Ice Tigers-Geschäftsführer Wolfgang Gastner gemeinsam mit Ronny Reißmann, Vorstandsmitglied der PSD Bank Nürnberg, beim Heimspiel gegen die Adler Mannheim am vergangenen Freitagabend. Foto: © Thomas Hahn

## Über die PSD Bank Nürnberg

Die PSD Bank Nürnberg eG ist eine regional verwurzelte Direktbank und gehört gemeinsam mit zehn weiteren Instituten zur bundesweit agierenden PSD Bankengruppe. Mit ihren Standorten in Nürnberg, Bamberg, Würzburg, Regensburg sowie Chemnitz, Dresden und Leipzig und insgesamt 287 Mitarbeitenden, darunter 13 Auszubildende (Stand Ende 2024), zählt die PSD Bank Nürnberg zu den größten Genossenschaftsbanken innerhalb der Gruppe. Gemessen an der Höhe der Bilanzsumme nimmt sie unter den 670 Genossenschaftsbanken Deutschlands Rang 61 ein (Stand Ende 2024).

Als empathische Miteinanderbank stehen für die PSD Bank Nürnberg Verlässlichkeit und Transparenz vor Profitstreben. Getreu dem Motto „Mehr Wir für Dich.“ stellt sie den Menschen in den Mittelpunkt ihres Handelns. Das zeigt sich auch im starken Engagement der Bank für zahlreiche soziale und gemeinnützige Projekte in der Region. So unterstützt sie regelmäßig Vereine und Einrichtungen, die sich um die Belange bedürftiger Menschen kümmern, mit Spenden. Der genossenschaftliche Gedanke, Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen, ist fest im Wertekatalog der PSD Bank Nürnberg verankert.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.159